

## ++ Frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2024 ++

Liebe Altenstädterinnen und Altenstädter,

das Jahr 2 0 2 3 neigt sich langsam dem Ende zu und ich möchte meinen kleinen Weihnachtsgruß dazu nutzen, um mich bei Ihnen zu bedanken ...

Ich möchte danken für die guten Gespräche, die ich seitdem mit vielen von Ihnen führen durfte.

Ich möchte danken für die Unterstützung, die ich die vergangenen zwei Monate erhalten habe.

Ich möchte aber auch besonders meiner Familie und hier natürlich meiner Frau danken, die mich in der Entscheidung zu meiner Kandidatur gestärkt hat und die mit mir zusammen, Seite an Seite, die anstehenden Herausforderungen und insbesondere meine weitere Bewerbung für das Bürgermeisteramt angehen wird.

Für die nun beginnenden Weihnachtstage 🔔 wünsche ich Ihnen allen, dass Sie die Zeit für Ihre Familien und Liebsten 🌇 finden. Das Sie zur Ruhe kommen und auch die Gelegenheit finden, das Jahr 2023 Revue passieren zu lassen.

Und natürlich möchte ich Ihnen auch einen guten Start in das Jahr 2024 wünschen. Ein Jahr, dass für uns Altenstädter zu UNSEREM zukunftsweisenden Jahr werden wird. Ich habe viele Ideen ♀ und Vorhaben, die ich Ihnen in den anstehenden Monaten in den unterschiedlichsten Formaten gerne vorstellen möchte. Besonders wichtig ist mir hierbei, dass Sie sich mit einbringen ♠ können und sollen. Wir sind alle Bürger dieser schönen Gemeinde, welche Ihnen hoffentlich ebenso am Herzen liegt wie mir. Zudem werden letztendlich nur gemeinsam und über Parteigrenzen hinweg UNSER Altenstadt zügig positiv und nachhaltig verändern können.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest 🔔 und einen guten Start in UNSER zukunftsweisendes Jahr 2 0 2 4 .Bleiben Sie zuversichtlich und positiv gestimmt. Vor allem aber gesund. Und vergessen Sie nicht,

## ALTENSTADT ist unser ZUHAUSE – ALTENSTADT ist unsere ZUKUNFT!

Ihr Dominic Imhof Unabhängiger Bürgermeisterkandidat für Altenstadt